

Ball-Sport-Verein Ostbevern 1923 e. V.

JUGEND-Fußballabteilung



Badminton
Damengymnastik
Einradfahren
Fußball
Handball
Herrengymnastik
Herzsport
Judo
Jugendausschuss
Kinderturnen
Lauffreff
Leichtathletik
Schwimmen
Sportabzeichen
Sportkegeln
Tischtennis
Volleyball
Walking

Hubert Schulze Hobeling – Breite Str. 4 a – 48231 Warendorf

Herrn
Hans-Heinrich Witt
Am Rathaus 1
48346 OSTBEVERN

Ostbevern, den 30.07.2021

BSV: Ascheplatz-Umwandlung

Sehr geehrter Herr Witt!

Gemeinsam mit Fußball-Abteilungsleiter Rolf Ellebracht wenden wir uns von der Jugend-Fußball-Abteilung des BSV Ostbevern an Sie.

Wir haben eine Idee: wir möchten den Ascheplatz im Bever-Stadion in eine Kunstrasen-Trainingsfläche für unsere Jugendmannschaften umwandeln.

Die Gründe:

- Trainings-Flächen-Engpass von Oktober bis April
- DFB-Strategie FUNINO (6 - 9-jährige Kinder)

Der Engpass der Trainingsflächen ergibt sich vor allem, wenn die Rasenplätze witterungsbedingt gesperrt sind. Bei 19-Jugendmannschaften, die im Schnitt zweimal die Woche trainieren, könnten wir die zusätzliche Trainingsfläche sehr gut gebrauchen – inklusive Beleuchtung.

Der DFB hat zudem ein neues „Straßen-Fußball-Lernkonzept“ entwickelt. Dabei könnte uns die umgewandelte Ascheplatzfläche ebenfalls äußerst nützlich sein (für den Spielbetrieb der Kinder). Infos zu FUNINO anbei als PDF-Datei.

Zur Umsetzung: wir – von der Fußball-Abteilung des BSV Ostbevern – werden uns um Eigenleistung für die Umwandlung kümmern.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns dabei unterstützen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Hubert Schulze Hobeling
Jugendleiter Fußball

Rolf Ellebracht
Abteilungsleiter Fußball